

Cinta de la Paz 2020



Participe con Pax Christi USA en la
Conmemoración del 75 Aniversario
de los Ataques a Hiroshima y Nagasaki

BREVE HISTORIA SOBRE LA CINTA DE LA PAZ

El 4 de Agosto de 1985, cuarenta años después del bombardeo de Hiroshima y Nagasaki, aproximadamente 10.000 manifestantes pacíficos, provenientes de los 50 estados de los Estados Unidos, se reunieron en Washington, DC para participar en una acción pacífica no-violenta en contra de las armas nucleares. El encuentro estaba inspirado en la visión de Justine Merrit, maestra convertida en activista, quien imaginó envolver el perímetro completo del Pentágono con cintas de paz, como un recordatorio de que “la vida es preciosa y que la guerra nuclear es impensable”. Cerca de 30.000 cintas fueron creadas – cada una de ellas llevando un mensaje personalizado de algo de lo que uno no podría imaginar perder en una posible guerra nuclear. Aquellas cintas fueron entrelazadas las unas con las otras y con ellas se envolvió al Pentágono, la Casa Blanca y el Capitolio – llegando a cubrir aproximadamente 24 kilómetros.

Justine falleció en el 2009, pero su visión continúa presente e inspirando a muchas otras personas a trabajar por un mundo libre de amenazas nucleares. En 1991, *The Ribbon International (La Cinta Internacional)* se convirtió en una ONG de las Naciones Unidas y promueve actividades *Ribbon (Cinta)*, en las cuales se hace un fuerte llamado al mundo a prestar atención a la creciente amenaza que representan las armas nucleares a la paz y a nuestra casa común. Para obtener más información, visite el sitio web de *The Ribbon International* <http://theribboninternational.blogspot.com/>.

PARTICIPE EN LA CAMPAÑA DE LA CINTA DE LA PAZ

“Lo que no Soporto Imaginar como Perdido para Siempre: 75 años después de Hiroshima y Nagasaki”

Pax Christi USA está trabajando con otras organizaciones de paz para conmemorar el **75º aniversario después de Hiroshima y Nagasaki en agosto del 2020**. Juntas, estamos invitando a personas de todas las edades, de diversa formación y experiencia, etnias y tradiciones de fe, a participar de la Campaña de la Cinta de la Paz - Peace Ribbon Campaign.

- **Elabore su propio panel de Cinta de la Paz.** La pieza de tela deberá medir 91.50 cms. de ancho, por 46 cms. de alto y puede ser decorada a su gusto. Cose, pinta, dibuja, borda, aplica, tiñe, entrelaza o teje símbolos y/o palabras del corazón que representen lo que amas y quieres proteger aboliendo la guerra nuclear, poniendo fin a conflictos violentos arraigados en el racismo y protegiendo el medio ambiente. Lazos o cordones pueden ser añadidos a cada esquina del panel de tela, para que de ese modo pueda ser fácilmente unido a otro y así formar una “cinta” en los eventos presenciales que se llevarán a cabo en Baltimore, Minneapolis, Washington, DC y en otros lugares.
- **Cree otras formas de arte que expresen aquello que no soportaría perder en un desastre nuclear.** Diseñe un afiche, escriba un poema, escriba una canción, elabore móviles o haga 75 grullas (pajaritas) de papel para representar los 75 años después de los bombardeos de Hiroshima y Nagasaki, y cuélguelos en un árbol o expóngalos en un lugar prominente.
- **Exhiba su Cinta u otras de sus creaciones, entre el 1º al 9 de agosto de 2020.** Puede exponerlas en su vivienda (p.e. porches, barandas, balcones, autos, oficinas o ventanas de las iglesias).
- **Comparta un post con imágenes de su Cinta y de otras formas de arte virtualmente a través de las redes sociales.** Utilice #theribbon2020 y etiquete “Peace Ribbon 2020” en Facebook (<https://www.facebook.com/ThePeaceRibbon/>) e Instagram.
- **Recuerde compartir fotos de su cinta-panel y/u otras expresiones de arte con Pax Christi USA** (dortiz@paxchristiusa.org). Las imágenes serán publicadas en el sitio web de PCUSA y en las plataformas de redes sociales.

Para más información: dortiz@paxchristiusa.org ó (202) 604-4478 - www.thepeaceribbon.org